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Datum 10.09.2008 

Nr.1):       

Anfrage von Stadtratsmitgliedern 
(gemäß § 28 Abs. 5 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 

Fragesteller: Zschocke, Volkmar, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 Name, Vorname 

Frage: 

                                                 
1) wird von der Geschäftsstelle des Stadtrates ausgefüllt  

Tarif „ProVolt Thermo“ 

Die Elektroheizung ist ein hochgradig ineffizientes Heizsystem, denn sie kann wegen der hohen 
Umwandlungsverluste in den Kraftwerken nur etwa ein Drittel der eingesetzten Primärenergie in 
Form von Raumwärme nutzen.  

1. Warum bieten die Stadtwerke Chemnitz den Tarif „ProVolt Thermo“ an und leisten damit dieser 
mit Abstand klimaschädlichsten Art zu heizen Vorschub? 

2. Wie viele kWh Strom wurde im Rahmen des Tarifs „ProVolt Thermo“ im Jahr 2007 abgesetzt 
und wie ist der Absatztrend der letzten Jahre verlaufen? 
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